

## Les élèves du CP étaient sur l'île d'Oléron



**DÉPAYSEMENT.** Les élèves du CP de l'école élémentaire de Neuvic et leur maîtresse Mme Gaye sont revenus enchantés de l'île d'Oléron où ils ont effectué leur classe de mer. Accueillis au centre ODCV de la Martière, ils ont bénéficié de conditions idéales pour leur séjour : beau temps, accueil, logement et repas très appréciés. Encadrés par des animateurs expérimentés, les enfants ont pu découvrir le monde marin et pratiquer des activités inhabituelles. Cette expérience leur a permis de vivre des moments de vie collective privilégiés et de garder de beaux souvenirs à faire partager avec leur famille.